

El documental patrocinado por la FPSOMC *¿A mí quién me cuida?* llega a Filmin

- Denuncia la situación en la que se encuentra la salud mental de los profesionales del Sistema Nacional de Salud
- La pieza audiovisual refleja de manera directa la razón de ser la Fundación: cuidar a los médicos y sus familias

Madrid, 25 de septiembre de 2025. El documental patrocinado por la Fundación para la Protección Social de la OMC (FPSOMC) *¿A mí quién me cuida?*, centrado en la salud mental de los profesionales del Sistema Nacional de Salud llega a las plataformas audiovisuales, en este caso Filmin, donde estará disponible a partir de mañana 26 de septiembre. Esta pieza audiovisual habla de cuidar a quién cuida, principio y misión de la Fundación. ([Ver aquí](#))

Este proyecto visibiliza la vulnerabilidad de los médicos frente al actual modelo sanitario y encaja con el espíritu y labor de la FPSOMC, y en concreto, con el Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME), único en España, que constituye una herramienta para proteger la salud mental de los facultativos y garantizar que puedan ejercer su labor con seguridad y bienestar.

El documental muestra cómo la organización actual del sistema nacional de salud tiene efectos negativos en la salud del gremio médico. Gremio, gente, personas; que cada vez más, se ven obligadas a responder a un sistema de salud productivista y deshumanizado. Un sistema enfermo que vuelve enfermo a quienes se implican en él.

Recogidos más de 25 testimonios por diferentes provincias de todo el país y con la participación de representantes de la FPSOMC; se escuchan declaraciones personales que dan voz al malestar colectivo, y testimonios de profesionales que analizan, investigan o asisten esta situación. *¿A mí quién me cuida?* quiere dar voz al malestar y al porqué del malestar de gran parte de las médicas y médicos que intentan ejercer la labor que les corresponde. Y alerta de los riesgos de que esto sea ignorado.

La Dra. María Montoya, médica especialista en Geriátrica y codirectora de la pieza audiovisual, asegura que “el objetivo principal es visibilizar este problema y que las personas que ejercen la Medicina y que están pasando por situaciones similares a las que se cuentan en el documental dejen de vivirlas en soledad”.

El documental que estará disponible el 26 de septiembre en Filmin, tiene previsto su inclusión en otras plataformas que se anunciarán próximamente.